

(Senior) DevOps Engineer

ab sofort, unbefristet, 30-38,5h/Woche

Gehalt: mind. € 4.100 / Monat (Vollzeitbasis)

([IT-Kollektivvertrag 2025](#), Überbezahlung bei entsprechender Qualifikation & Erfahrung!)

Wir machen Gebäude mit innovativer Fehlerdiagnosesoftware bis zu 30% effizienter.



DiLT Analytics FlexCo ist ein Green PropTech Startup in Graz, ausgegründet aus der Technischen Universität Graz. Wir haben bereits über 15 Forschungsprojekte umgesetzt und bringen die besten Ergebnisse in ein weltweit einzigartiges Produkt: „**FaciliMind**“ – eine innovative Fehlerdiagnosesoftware für große Gebäude (Office, Retail, etc). Werde Teil unseres Teams und hilf uns, diese Vision Realität werden zu lassen!

Neugierig, woran wir sonst noch arbeiten? Besuche uns auf [LinkedIn](#) oder in unserem [News-Bereich!](#)

Deine Aufgaben:

- Betrieb und Weiterentwicklung unserer sicheren Cloud-Infrastruktur (Azure, Docker, Kubernetes, CI/CD)
- Automatisierung von Deployments, Monitoring und Testing
- Transparente und nachvollziehbare Dokumentation (Confluence, Jira)
- Enge Zusammenarbeit mit den Dev-Teams bei der Implementierung neuer Software-Anforderungen

Dein Profil:

- ✓ Relevanter technischer Abschluss (Uni, FH, Lehre oder HTL)
- ✓ Fundierte Erfahrung mit Linux, Docker, Kubernetes und CI/CD-Tools (z. B. ArgoCD)
- ✓ Erfahrung im Umgang mit SQL-Datenbanken (z.B. PostgreSQL)
- ✓ Kenntnisse im Bereich Secure Infrastructure & Networking, Cloud Security
- ✓ Sichere Englischkenntnisse (mind. C1); Deutschkenntnisse von Vorteil
- ✓ Idealerweise 2-3 Jahre Berufserfahrung
- ✓ Erfahrung mit Azure, Keycloak oder Security Management von Vorteil



Deine Hauptaufgabe ist die praktische Umsetzung unserer Software-Lösungen. Du klärst die Anforderungen eng mit unseren Full-Stack- und Data-Science-Expert:innen ab und implementierst diese anschließend Hand in Hand mit dem Dev-Team. Wir sind gespannt auf deine Perspektiven sowie Erfahrungen und freuen uns darauf, als Team mit dir zu wachsen.

Was dich auszeichnet:

- ✓ **Teamgeist & Agilität:** Du arbeitest kooperativ, bist offen für neue Technologien und kannst dich flexibel auf neue Anforderungen einstellen.
- ✓ **Interdisziplinäre Arbeitsweise:** Du blickst über den Tellerrand und setzt dich aktiv mit den Perspektiven deiner Kolleg:innen (z.B. Gebäudetechnik, Data Science, Full-Stack) auseinander, um ein tiefes Verständnis für die gemeinsamen Produktanforderungen zu entwickeln.
- ✓ **Eigenverantwortung & Struktur:** Du arbeitest proaktiv, triffst nach Abstimmung im Team eigenständige Entscheidungen und legst Wert auf eine saubere Dokumentation deiner Arbeit. Deine Arbeitszeit organisierst du eigenverantwortlich und stellst deine Erreichbarkeit für Absprachen sicher (im Büro oder remote).

Was bedeutet es, bei DiLT Analytics zu arbeiten?

- **Freundliches, professionelles Umfeld** mit den wohl smartesten Kolleg:innen aus Forschung und Praxis. Du bist niemals nur auf dich allein gestellt, da wir als Team agieren: <https://www.dilt.at/ueber-uns>
- **Flexible Arbeitszeiten und Remote-Option.**
 - Wir freuen uns über deine Anwesenheit im **Büro** - es ist immer jemand da: N4 Innovationszentrum, [Nikolaiplatz 4, 8020 Graz](#)
- **Kurze Entscheidungswege, viel Eigenverantwortung und ein motiviertes Team.**

Bewerbungsunterlagen (eine PDF-Datei) bitte per Mail an Theresa Kohl (theresa.kohl@dilt.at):

- Kurzes **Motivationsschreiben:**
 - Warum möchtest du bei DiLT arbeiten und warum passt du gut zu DiLT?
 - Ab wann kannst du starten?
- **Lebenslauf**
- **Links** zu aktuellen Projekten, Github-Repository, o.Ä.
- **Zeugnisse** der Lehre/des Studiums, relevante Zertifikate & Arbeitszeugnisse

Wir reviewen deine Unterlagen im Team und geben dir **innerhalb von ca. 1-2 Wochen** eine **Rückmeldung**. Bei Fragen, gerne bei Theresa Kohl melden unter: +43 6644540 526

Wenn Dein Profil passt, laden wir dich zu einem **persönlichen Vorstellungsgespräch** mit Theresa Kohl (Geschäftsführung) und mindestens einem deiner zukünftigen Teammitglieder ins Büro ein.

(Senior) DevOps Engineer

Immediately, permanent position, 30-38.5 hours per week

Salary: mind. € 4,100 / month (full-time basis)

(IT-Kollektivvertrag 2025, Overpayment for appropriate qualifications and experience)

We make buildings up to 30% more efficient with innovative fault diagnosis software.



DiLT Analytics is a green PropTech startup in Graz, spin off from Graz University of Technology. We have already implemented over 15 research projects and are now bringing the best results into a globally unique product: "**FaciliMind**" - **innovative fault diagnosis software** for large buildings (offices, retail, etc.). Become part of our team and help us turn this vision into reality.

Curious about what else we're working on? Visit us on [LinkedIn](#) or our [news section](#)!

Your Responsibilities:

- Operation and continuous development of our secure cloud infrastructure (Azure, Docker, Kubernetes, CI/CD)
- Automation of our deployments, monitoring, and testing
- Ensuring transparent documentation (Confluence, Jira)
- Close collaboration with the dev teams to implement software requirements

Your profile:

- ✓ A relevant technical degree (University, FH, apprenticeship, or HTL)
- ✓ Solid experience with Linux, Docker, Kubernetes, and CI/CD tools (e.g., ArgoCD)
- ✓ Experience working with SQL databases (e.g., PostgreSQL)
- ✓ Expertise in Secure Infrastructure & Networking and Cloud Security
- ✓ Fluency in English (min. C1 level); German skills are an advantage
- ✓ Ideally, 2-3 years of professional experience
- ✓ Experience with Azure, Keycloak, or Security Management is a plus



Your main task is the practical implementation of our software solutions. You will discuss and define requirements in close collaboration with our full-stack and data science experts and then implement them hand-in-hand with the dev team. We look forward to your perspectives and experience and are excited to grow with you as a team.

About you:

- ✓ **Team Spirit & Agility:** You work cooperatively, are open to new technologies, and can adapt flexibly to new requirements.
- ✓ **Interdisciplinary Mindset:** You think outside the box and actively engage with the perspectives of your colleagues (e.g., in building technology, data science, full-stack) to develop a deep understanding of the common product requirements.
- ✓ **Ownership & Structure:** You work proactively, make independent decisions after consulting with the team, and value clean documentation of your work. You organize your working hours responsibly and ensure your availability for coordination (in the office or remote).

What does it mean to work at DiLT Analytics?

- **A friendly, professional environment** with the smartest colleagues from research and practice. You are never on your own, as we work as a team: <https://www.dilt.at/ueber-uns>
- **Flexible working hours and remote option.**
 - We look forward to seeing you at the office - there is always someone there:
N4 Innovationszentrum, [Nikolaiplatz 4, 8020 Graz](#)
- **Short decision-making processes, a high degree of personal responsibility, and a motivated team.**

Please email your application documents (one PDF file) to Theresa Kohl (theresa.kohl@dilt.at):

- **Short letter of motivation:**
 - Why do you want to work at DiLT and why are you a good fit for DiLT?
 - When can you start?
- **Resume**
- **Links to current projects, GitHub repository, etc.**
- Teaching/study certificates, important certificates, and job references

We will review your documents as a team and get back to you within **approximately 1-2 weeks**. If you have any questions, please contact Theresa Kohl at: +43 6644540 526.

If your profile fits, we will invite you to a **personal interview with Theresa Kohl (CEO) and at least one of your future** team members at our office.